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2023-2024年度 クラブテーマ「未来につながる希望を生み出そう」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 荒若 健志 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 加藤 ゆかり 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓 話         ・・・ 米山奨学生 鄒暁城さん 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

※例会終了後、定例理事会開催 
 

【本日の卓話】 

米山奨学生卓話 

鄒 暁城 さん 

「面積について」 

【11月の例会予定】 

16日（木）通常例会 卓話：森川昭正ガバナー 

23日（木祝）休 会 

30日（木）通常例会 卓話：委員会卓話 会員増強委員会 

12月 7日（木）通常例会・12月度定例理事会 

12月 14日（木）通常例会  

卓話：七十七リサーチ＆コンサルティング㈱田口康友様 

11月のロータリー月間テーマ 

「ロータリー財団月間」 

★世界インターアクト週間 5～12日 

10/12 会長・幹事報告 

【12日のゲスト】 

〇独立行政法人労働者健康安全機構 宮城産業保健総合支援セン

ター 副所長 金田 和彦 様 
 

◆モロッコ地震救援基金「募金箱」を設置致します、皆様のご協力

をお願い致します。 

 

◇湯主一條さまより、今月のニュースレターが届いております。 

 

以上、回覧致します。 

 

11月のお誕生日 

4日  西澤 義彦 会員 

10日 千葉 勇喜 会員 

15日 沼倉 佳彦 会員 

16日 横山 昭一 会員 

23日 千葉 正幸 会員 

おめでとうございます！ 

 

「いたがきフルーツセット」を、 

ご自宅へお贈りさせて頂きます 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

 

11月の Rレート 1㌦＝149円 

◆10/12例会時にモロッコ地震救援基金「募金箱」を設置致しました。合計 22,648 円のご協力を頂きました、

ありがとうございます。ロータリー日本財団へモロッコ地震救援基金として送金させて頂きましたのでご報告

致します。 
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10/12 ニコニコ BOX 

〇森川 昭正 ガバナー …この度、薬事功労者厚生労働大臣表彰を頂くことになりました。 

〇丹野 憲二 会員 …金田様、本日はご多忙の中卓話においで頂きありがとうございます。 

〇千葉 正幸 会員 …当日欠席になってしまい申し訳ございません。 

10月 12日卓話報告 

「当センターと地域産業保健センターの活動について」 

独立行政法人労働者健康安全機構 

宮城産業保健総合支援センター 

副所長  金田 和彦 様 

当センターでは、事業場で産業保健活動に携わる産業医、保健師、衛生管理者をはじめ、事業主、人事労務

担当者の方などを支援しています。 

また、当センターの地域窓口として、県内 7か所に地域産業保健センターを設置し、労働者数５０人未満の

小規模事業場やそこで働く人を対象として、労働安全衛生法で定められた保健指導などの産業保健サービスを

提供しています。 
 

１ 当センターで提供しているサービス（産業保健スタッフ向けサービス） 

① 研修の実施・研修の支援 

② 相談対応 

③ メンタルヘルス対策 

④ 治療と仕事の両立支援 

⑤ 情報の提供・広報啓発 
 

２ 地域産業保健センターで提供しているサービス（小規模事業場向けサービス） 

① 労働者の健康管理（メンタルヘルスを含む）に係る相談 

② 健康診断の結果についての医師からの意見聴取 

③ 長時間労働者、ストレスチェックに係る高ストレス者に対する面接指導 

④ 個別訪問による産業保健指導の実施   

第 2520 地区 世界ポリオデー 

10 月 22 日 映画「ブレス〜しあわせの呼吸」上映会 報告 

『ポリオ』という感染症は古くはエジプトの壁画に描かれており、有史以来世界各地で猛威を奮ってきました。

日本では、1950 年代から 60 年代に大流行し、罹患者を記憶されている方も多いと思います。そして 2000 年、

日本は根絶を宣言しました。国際ロータリーは 1947 年から「ポリオプラス・プログラム」としてポリオ根絶活

動に注力してきました。当初世界には 35 万人以上の罹患者が居ましたが、現在はアフガニスタン・パキスタン

の二ヶ国のみ。罹患者数は 10 人以下まで激減しましたが、未だ根絶には至っておりません。根絶まで「あと少

し！」。国際ロータリーはポリオワクチン開発者のジョナス・ソーク博士の誕生日(10 月 24 日)を「世界ポリオ

デー」と定めました。そして、世界中のロータリアンが様々なイベントを各地で開催してきました。 

 

第 2520 地区主催にて、10 月 22 日(日)“「世界ポリオデー2023」映画上映会”が株式会社バイタルネット本

社 大会議室にて開催され、当クラブからは 6名の皆様にご出席を頂きました。 

 

映画「ブレス〜しあわせの呼吸」は、28歳でポリオに感染し、首から下の麻痺によって人工呼吸器なしには自

力で呼吸もできなくなった主人公が、家族や友人たちの支えにより、幸せな 36年間の人生を送った実話です。 

 



 

10 月 26 日 親睦夜間例会「お月見会」報告 

ホテルメトロポリタン仙台のレストラン、セレニティで親睦夜間例会のお月見会を開催致しました。日頃より

ホームとしてお世話になっております、ホテルメトロポリタンメトロポリタン仙台での開催という事もあり、２

２名の会員に参加いただきました。お月見会という事で、荒若会長の頭をお月様の代わりに、大泉会員からの差

し入れしていただいた、日本酒を飲み、本川会員から差し入れしていただいた、赤ワインを飲み古参の会員と新

入会員、垣根を越えて交流を図る事ができたのではないかと思います。 

引き続きクリスマス会、来年の夜間例会と続きますが、クラブ内の親睦を更に深めるよう設えたいと思います

ので、皆さま引き続きの参加を宜しくお願い致します。 

報告：親睦委員長 千葉 正幸 

   

10 月 29 日 「親睦ゴルフコンペ」報告 

泉パークタウンゴルフ俱楽部で、仙台宮城野ロータリークラブ親

睦ゴルフコンペを開催致しました。 

当初の予定では、曇/雨の予報でしたが、会員の皆さまの日頃の行

いの良さなのか、一転して秋晴れの良い天気でラウンドする事がで

きました。コンペとしては、ベスグロ賞は流石というべき断トツの

スコアで泉パークタウンゴルフ倶楽部メンバーでもあります伊藤

会員でした。優勝はスコア的には、苦労していたようですが、内藤

会長エレクトが同伴メンバーにも、ハンデにも恵まれて優勝でし

た。ゴルフを通し会員間の親睦を深める事ができたのではないかと

思います。来年も、開催したいと思いますので、積極的に参加して 

いただければと思います。                        報告：親睦委員長 千葉 正幸 

11 月 3 日「在仙１１RC 親善ゴルフ大会」報告 

恒例の在仙 11RC 親善ゴルフ大会が仙台クラシックゴルフ倶楽部にて開催され、当クラブより小原会員、内藤

会員、伊藤会員、佐藤充会員、千葉正幸会員の 5名が参加されました。 
 

★団体戦★ ・優勝 仙台南 RC   ・準優勝 仙台泉 RC  ・第 3位 仙台宮城野 RC 

☆個人戦☆ ・一般の部 準優勝 伊藤 英実 会員  ・シニアの部 第 3位 小原 喜公夫 会員 

 

2023-2024 年度 青少年交換（短期）派遣 報告 

 本年度の第 2520地区における青少年交換派遣事業（ロータリーの翼）の選考会が 10月 22日に実施

され、当クラブより推薦致しました東北学院高等学校 2 年生の布宮さんが無事「合格」されましたの

で、ご報告致します。 

 今後は、地区のオリエンテーションに参加し、その後 2024 年 3 月 14 日～27 日の 14 日間、米国オ

クラホマ州オクラホマシティへ派遣されます。なお、2024年 6月には、オクラホマより交換留学生も

来日予定です。 

 研修会および派遣の様子や報告など、詳細がわかり次第皆様へご報告させて頂きます。 


